

7-Länderwettkampf in Ohlsdorf /Österreich

Am Wochenende nach Ostern waren wir wieder mit 6 badischen Teams plus einem Ersatzteam auf dem 7 Länderwettkampf vertreten.

Die Ortsgruppe Ohlsdorf, unter der Leitung vom Franz Raffelsberger hatte diesen Wettkampf mit sehr viel Liebe vorbereitet und man fühlte sich sehr willkommen. Dafür meinen herzlichen Dank In diesem Jahr fand der 7 Länderwettkampf auf einem Hundeplatz statt, der den Anforderungen für so eine Großveranstaltung gerade noch gerecht wurde. Nach wie vor bin ich der Meinung, dass jede überregionale Veranstaltung auf einem Sportplatz ausgeführt werden sollte, da die Voraussetzungen dann für jeden Hund dieselben sind. Ich kann jedoch verstehen, dass eine Ortsgruppe, die an ihrem Gelände so ideale Voraussetzungen für eine größere Veranstaltung hat, diese auch gerne nutzen möchte.

Wie vorausgesagt, war es kalt, aber wir hatten fast keinen Regen. Es hat mich gefreut, dass auch in diesem Jahr wieder viele badische Schlachtenbummler die Veranstaltung besuchten. Erstaunlich war für mich jedoch, dass sehr wenige österreichische Zuschauer anwesend waren.

Karin Walter hatte wie immer ein großartiges Hotel für uns organisiert, geeignet für die Hunde und Hundeführer und nicht weit vom Veranstaltungsort entfernt. Vielen Dank Karin! Leider konnten wir unsere Leistungen nicht abrufen, bzw. manch ein Richter legte auf sein Hauptaugenmerk auf andere Teile der Vorführung. Damit konnten wir unsere Ziele bei weitem nicht erreichen.



Auf der Fährte konnten wir keine hohen Ergebnisse erzielen. Der erste Eindruck vom Fährtengelände war sehr gut. Aber es war hügelig, windig, das Gras war ca. 10cm hoch, die Schenkel waren lang und die Querschenkel waren kurz. Die Winkel waren normal ausgetreten. So bekamen wir 1 mal Vorzüglich, 2 mal SG, 2 mal Gut und 1 mal Befr.





Bei der Unterordnung waren es überwiegend gute Leistungen 5 x G, 1 x Befr. Das Gleiche war beim Schutzdienst. 2 x sg, 3x gut, 1 mal wegen Krankheit zurückgezogen

Nicht zufriedenstellend, aber so war es.

Deshalb konnten wir in der Mannschaftswertung auch keinen vorderen Rang belegen.

Nichts desto trotz war es eine schöne und harmonische Veranstaltung und der Zusammenhalt innerhalb der Mannschaft sehr groß und dafür möchte ich mich bei allen bedanken.

Die Ergebnisse unserer Teams

Sandra Schmidt	Xoltan von Peroh	96/88/90/274 SG
Matthias Müller	Blue von Peroh	90/88/84/262 G
Nicole Kempf	Herby vom Wolfsfriede	90/86/82/258 G
Elizabeth Fuller	Uno vom Ketscher Wald	89/82/83/254 G
Eike Schrader	Bulwei Drachenjäger	71/88/90/249 G
Ümit Aktas	Henk von der Mooreiche	87/76/ verletzt zur.

Mit über 270 Punkten und beste Badenerin hat sich Sandra Schmidt sich bereits ihre Fahrkarte für die Bundessiegerprüfung in Halle geholt. Herzlichen Glückwunsch!



Mannschaftswertung

1.	Österreich	1109 Pkt
2.	Württenberg	1098 PKt
3.	Bayern-Süd	1086 Pkt.
4.	Schweiz	1076 Pkt.
5.	Hessen-Süd	1048 Pkt.
	Baden	1048 Pkt.
6.	Bayern-Nord	1030 Pkt.